



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Broadcasting*
Agita Prihandini
44113010199

Judul : Persepsi Mahasiswa Terhadap Tayangan “Sidang Pembunuhan Mirna” pada Program *Breaking News* KompasTV Periode Juli-September 2016
Jumlah halaman : 91 halaman + 5 bab + 15 lampiran
Bibliografi : 29 acuan, Tahun 1991 – 2013

ABSTRAK

Sudah tidak bisa dipungkiri lagi bahwa saat ini informasi sangat dibutuhkan untuk berbagai kepentingan yang sifatnya mendasar, karena itu peran informasi sangat luar biasa. Informasi bisa dengan mudah didapatkan melalui media massa yang terdiri dari media cetak, visual, audio visual, dan internet. Salah satu program televisi yang mempunyai peranan, efek, dan fungsi yang besar terhadap masyarakat adalah tayangan berita. Keberadaan berita menjadi penting sebagai sarana untuk berinteraksi antara satu orang dengan orang lainnya dalam berbagai hal yang menyangkut perbedaan pendapat dan persamaan persepsi tentang suatu isu yang terjadi.

Penelitian yang dilakukan ini tujuannya adalah untuk mengetahui persepsi dari audiens yang menonton suatu tayangan tertentu, dalam hal ini adalah program berita yang dikemas dalam format *Breaking News*. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Metode penelitian yang digunakan adalah metode survey dengan menyebarkan kuesioner online kepada responden. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini yaitu *purposive sampling*, dimana dari 225 orang populasi, diambil 25% saja. Jadi jumlah repondennya yaitu 57 orang.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa didapatkan persepsi yang beragam. Mayoritas responden yakni sebanyak 57,9% responden memiliki persepsi yang netral. Persepsi netral ini bisa muncul karena beberapa faktor, yaitu tingkat pengaruh persepsi kebanyakan hanya mencapai tahap penafsiran saja, sedangkan di tahap pengetahuan masih kurang. Tingkat pengetahuan yang kurang ini, disebabkan karena frekuensi menonton, durasi menonton, dan intensitas menonton yang relatif sedang ke rendah.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa persepsi responden dalam hal ini adalah mahasiswa, terhadap tayangan “Sidang Pembunuhan Mirna” di KompasTV ini mempunyai persepsi yang netral. Netral dalam hal ini artinya dari segi isi berita, reporter, dan visualisasi gambar mayoritas responden memberikan hasil yang positif. Sedangkan dari segi durasi, responden memberikan hasil yang negatif.